

各班報告

【軽作業班】

木村

少しずつ暖かな日も増えてきましたが、皆さん体調には気をつけて下さい。
今グループ活動では、アルバム作りをしています。1年を振り返りながら活動の写真を選び、切ったり貼ったり、どんなアルバムが出来上がるのかが楽しみです。また、内職では新しい商品「流しすのこ」も並行して頑張っています。
もうすぐ新年度もスタートしますが、引き続き皆で楽しめる1年にていきたいです。



【パン班】

中の
中野

春たけなわ、タケノコもグングン大きくなる春。お散歩するのもゴロゴロするのも気持ちいい毎日です。お店や各販売先にも活気が戻ってきており、バザーなどの出店の機会も増え始める時期でもあります。パン工房の人々はと申しますと、新年度がんばるぞ！と気合十分な人、春なのにうかない顔の人、マイペースにこなす人、花粉症でどうにもぐずぐずな人、みんなそれぞれです。しばし、フワフワした春の空気を満喫し、フレッシュな気持ちでタケノコのようにグングン売上上昇めざし新年度スタートです！フワフワと言えば当店のブルーベリークリームチーズパンと明太マヨパン。生地がフワフワと、好評いただいております。定番商品ではございますが、ぜひ今一度ご賞味ください。



【園芸班】

はま
瀬

だんだん暖かくなってまいりましたね。皆さまいかがお過ごしでしょうか？

園芸班では雨が降っているとき以外は毎朝散歩に出かけています。このところ暖かい日が続いているので、とても気持ちが良く、メンバースタッフともに朝から気分がいい日が続いています。私自身11月下旬よりAYUMIの一員で活動しております。AYUMIは楽しいイベント事が多く、皆さんと一緒に活動ができ元気やパワーを貰っています。これからも皆様と一緒に楽しく元気に活動していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



【手工芸班】

木田

日々厳しい寒さが和らぎ少しずつ木々も新しい芽を出す準備をしている時期です。

手工芸の取り組みもウォーキングや外出の機会を増やしています。そして紙すき作業のお仕事で4月より新しい多目的封筒を販売する予定で、皆で制作にがんばっています。ぜひご期待下さい。



【ふきのとう】

黒木

2月は全体でのバレンタインのチョコ菓子作りがあり、ふきのとう班プロデュースということもあって、皆で試行錯誤しながらほんのり甘くて美味しいティラミス作りを楽しみました。また、最近の活動で密かに盛り上がっている活動がモーターアクティビティの「魚釣りゲーム」！！いろいろな種類の魚たちを1分間に何匹釣れるかを競い、ワイワイと盛り上りました♪

